

Elternrundbrief 1/2017-18

Liebe Eltern!

Als allererstes möchten wir Sie herzlich im neuen Schuljahr begrüßen und Sie gleich auf eine Veranstaltung, die bereits in der kommenden Woche stattfindet, hinweisen und diese auch sehr empfehlen:

Freitag, 20.10.2017, 18.30 Uhr:

„Veränderte Welten - veränderte Kindheit“

Der Referent, Herr Prof. Dr. Schulte-Markwort ist Kinderpsychiater und hat viel mit veränderten Kindern zu tun. Kindern, die gestresst sind, an Burnout leiden und vielen Anforderungen von außen gerecht werden sollen und wollen.

Herr Prof. Dr. Schulte-Markwort wird über verplante Kinder, ehrgeizige Eltern und die Schwierigkeit, eine Balance zwischen allen Anforderungen herzustellen, sprechen.

Außerdem ist er Spezialist auf dem Gebiet der Dyspraxie. Kinder, die trotz guter Intelligenz schlechtere Leistungen zeigen als Gleichaltrige vor allem im schriftlichen oder auch sportlichen Bereich. Sie scheinen langsamer als andere Kinder, u.U. ungeschickter und schludrig. Ihre Teilleistungsschwäche bezieht sich vor allem auf die Auge-Hand-Koordination und bedarf einer genauen neurologischen Diagnostik.

Wie Schule und Eltern diese Kinder unterstützen und fördern können, auch darum soll es in diesem Vortrag gehen. Nähere Informationen können Sie auch auf der Internetseite

www.dyspraxie-online.de

finden.

Handzettel zur Veranstaltung hatten wir auf vielen Elternabenden ausgeteilt, sie liegen auch in der Bibliothek, vor dem Sekretariat und bei Herrn Quell aus.

Bitte melden Sie sich rasch verbindlich für den Abendvortrag an, bei zu wenig Interesse müssten wir dem Referenten leider absagen.

Wir freuen uns, wenn wir Sie zahlreich begrüßen könnten.

Die erste Elternabendrunde ist fast vorüber und Sie haben sicher viele Informationen zu Ihren Klassen erhalten. In einigen Jahrgängen wurden Elternvertreter/innen neu gewählt, diese werden sich am 9. November in der Gesamtelternbeiratssitzung treffen und dann aus den ersten Klassenelternabenden berichten.

Die beiden Einschulungsfeiern im Jahrgang 1 und 5 waren sehr schön. Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich bei Ihnen für Ihre Unterstützung bedanken.

Was ist neu in diesem Schuljahr?

Zunächst einmal gibt es neue Kolleginnen mit Vertretungsverträgen.

In der Grundschule unterrichtet Frau Böing im Jahrgang 1/2, in der Sekundarstufe sind das Frau Groß (Französisch und Deutsch), Frau Gußen (Englisch und Gesellschaftslehre) und Frau Schoofs (kath. Religion).

Wir sind sehr froh, dass wir diese Kolleginnen für Vertretungsverträge finden konnten, gerade auch in der Grundschule ist sehr schwierig, Personal zu finden.

Unsere FSJ-Kraft für dieses Schuljahr, Franziska Böddicker, kommt aus Waldmichelbach. Sie arbeitet z.Z. vor allem in der Bibliothek mit, ist in der Mittagsbetreuung im Ganztage eingesetzt und unterstützt Schüler/innen mit geringen Deutschkenntnissen.

Bitte wenden ►

Neue Gesichter



Frau Gußen, Frau Groß, Frau Böing, Frau Schoofs

Neue Gesichter



Franziska Böddicker

Dann haben wir in diesem Schuljahr leider eine Klasse „verloren“. Im 8. Jahrgang konnten wir aufgrund der geringen Anzahl der Hauptschüler/innen keine eigene Hauptschulklasse bilden. Wir haben deshalb das Prinzip der Kombiklasse aus 5 bis 7 auf den Jahrgang 8 ausgedehnt, Englisch und Mathematik werden schulformbezogen in eigenen Gruppen unterrichtet, in den anderen Fächern wird zum Teil durch Doppelbesetzungen gefördert und unterstützt. Davon profitieren alle Schüler. Wir werden im zweiten Halbjahr evaluieren und berichten.

Neu ist zum Teil auch der Vorstand des Fördervereins. Herr Lenz musste aus beruflichen Gründen seinen Vorsitz abgeben. Neu gewählt wurde Frau Vollmer als Vorsitzende, Frau Götz begleitet weiterhin die Stellvertreterposition, Frau Ernst ist Rechnerin und Frau Bartelt ist neu die Schriftführerin.

Wir sind sehr dankbar, dass diese Arbeit weitergeht, ohne den Förderverein wären einige Dinge nicht möglich:

Der Förderverein erwirtschaftet z.B. u.a. jährlich 3000 € für unsere Bibliothek, das ist der nötige Eigenbeitrag der Schule um weitere öffentliche Fördermittel zu erhalten. Außerdem werden die Essengelder der Mensa über den Förderverein abgerechnet.

Wie jedes Jahr wird auch dieses Jahr der Verein auf dem Weihnachtsmarkt in Neckarsteinach präsent sein und gespendete Plätzchen sowie Kränze verkaufen. Ein Spenden- und Helferaufruf wird noch separat erfolgen.

Neu ist auch die Kooperation mit dem Theater und Orchester der Stadt Heidelberg. Frau Brandt-Bachmann hat sich sehr dafür eingesetzt, dass wir zu den 42 Schulen gehören, die an dieser Kooperation teilnehmen. Im Rahmen dieser Kooperation können viele Angebote abgerufen werden, die ein tieferes Verständnis für Theater schaffen werden und den Schulalltag kulturell bereichern.

Ein weiterer Kooperationspartner, die Musikschule Schönau unterstützt uns in diesem Schuljahr ganz konkret im Musikprojekt der 5./6. Klassen.

Darüber hinaus bietet die Musikschule Instrumentalunterricht hier an der Schule an, sowohl in Kleingruppen als auch als Einzelunterricht. Ein Instrumentenschaukasten fand am 23. September statt. Wenn Sie Interesse an Instrumentenunterricht haben, melden Sie sich bitte im Sekretariat oder direkt in der Musikschule Schönau. Herr Sutter und Frau Friedrichs werden Ihnen weiterhelfen, Flyer liegen vor dem Sekretariat und in der Bibliothek aus.

Im unteren Abschnitt finden Sie die wichtigsten Termine für das Schuljahr. Diese können Sie auch auf der Homepage der Schule unter www.schule-neckarsteinach.de einsehen. Dort liegt auch der Rundbrief als Download bereit.

Wir wünschen Ihnen eine gute Zeit bis zur nächsten Mitteilung.

Ihr Schulleitungsteam
Angelika Mollenhauer

Andreas Alferding-Kühn

Folrian Pfau

Termine:

9.11.2017 19.30 Uhr	Gesamtelternbeiratssitzung
9./10.11.2017:	Schulfotograf kommt
23.11.2017 17 – 20 Uhr	Elternsprechtage in der Sekundarstufe
5./6.12.2017	Präsentationsprüfung Jahrgang 10
15.12.2017	Projektprüfung Klasse 9a
20.12.2017	Völkerballturnier Sekundarstufe
18.01.2018	Elterninformationsabend weiterführende Schulen für den 4. Jahrgang
02.02.2018	Ausgabe Halbjahreszeugnisse (Unterrichtsschluss nach der 6. Stunde)
09.02.2018	Unterrichtsschluss nach der 3. Stunde! Es schließen sich die Faschingsferien an vom 12.02. – 16.02.2018
01.03.2018	Tag der offenen Tür ► Anwesenheitspflicht von 16 – 19 Uhr (es wird noch genau informiert!)
10.06.2018 vrstl. 19 Uhr	Theaterpremiere
26./27.06.2018	Bundesjugendspiele
10./11.07.2018	Ausweichtermin Bundesjugendspiele